



CANADA

**C  
O  
M  
M  
U  
N  
I  
Q  
U  
É**

No. 53

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 18 AOUT 1971

---

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, a annoncé les nominations suivantes:

M. George Kidd, 54 ans, de Victoria, au poste d'administrateur directeur du Fonds de coopération technique du Commonwealth, organe du Secrétariat du Commonwealth, à compter du 1<sup>er</sup> octobre 1971.

Le Fonds de coopération technique du Commonwealth, importante entreprise d'aide multilatérale aux pays du Commonwealth, a été officiellement créé le 1<sup>er</sup> avril de cette année à la suite de la Conférence des chefs de gouvernements du Commonwealth qui a lieu en janvier à Singapour.

M. Kidd, qui est présentement vice-président de l'Agence canadienne de développement international sera détaché du ministère des Affaires extérieures pour une période d'environ trois ans.

M. Noble Power, 39 ans, de Montréal, présentement attaché au Comité interministériel des relations extérieures en qualité de secrétaire adjoint, est nommé haut commissaire du Canada au Ghana et ambassadeur au Dahomey et au Togo. Il remplace M. D.B. Hicks.

On trouvera des notes biographiques en annexe.

GEORGE PIRKIS KIDD

M. Kidd a fait ses études primaires et secondaires à l'école St. Michael's et au collège Brentwood en Colombie-Britannique. Il a ensuite fréquenté l'Université de Victoria (Victoria College) et l'Université de Colombie-Britannique où il a obtenu les diplômes de bachelier ès arts et de maître ès arts. Il a reçu ultérieurement une bourse en économique de l'Université de l'Illinois afin de poursuivre des études avancées.

Pendant la deuxième guerre mondiale, il a servi dans l'Armée canadienne, au Royaume-Uni et en France, dans le cadre du Régiment écossais canadien ( Queen's Own Cameron Highlanders of Canada).

En 1946, il est entré au ministère des Affaires extérieures en qualité d'agent du service extérieur. Il a été affecté d'abord à l'administration centrale, puis il a été en poste à Varsovie, Paris et Tel-Aviv.

Il a suivi les cours du Collège de la défense nationale à Kingston (Ontario) et, de 1959 à 1961, a fait partie du personnel de direction du Collège où il représentait le Service extérieur.

En 1961, M. Kidd a été nommé ambassadeur à Cuba et concurremment ambassadeur à Haiti. Il a occupé ce poste jusqu'en 1964, date à laquelle il est devenu ministre de l'ambassade du Canada à Washington.

Depuis 1967, M. Kidd était vice-président de l'Agence canadienne de développement international. Il est aussi le directeur canadien de la Banque de développement des Caraïbes.

M. Kidd est marié à Lola Calverley.

NOBLE POWER

Né en 1931, M. Power est titulaire d'un baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal et d'une maîtrise ès arts de l'Institut des relations internationales de l'Université Columbia. Il a également poursuivi des études post-universitaires à l'Université du Mexique et à la Sorbonne. De 1956 à 1962, M. Power a été adjoint au Ministre de la Défense nationale. Il est entré au Bureau de l'aide extérieure en 1962 et a été chargé jusqu'en 1966 de la planification, de l'élaboration et de l'exécution du programme d'assistance à l'éducation de cet organisme pour l'ensemble du monde mais de façon plus particulière pour l'Afrique occidentale et le Ghana où est concentrée une grande partie de l'aide du Canada dans le domaine de l'éducation. En 1966, il est nommé directeur du Programme de l'Afrique occidentale et il est chargé, à ce titre, de l'évaluation et de la planification de la plupart des principaux projets présentement en voie d'exécution au Ghana et en Afrique occidentale. Ces fonctions l'appelaient à entreprendre des voyages périodiques en Afrique. En outre, M. Power a été à la tête de délégations canadiennes à un certain nombre de réunions importantes à l'étranger de diverses organisations internationales intéressées au domaine de l'aide à l'Afrique occidentale.

M. Power a épousé Sarah Kellogg Goetchius. Ils ont trois enfants.